
所員会議事要録 

 

日 時：令和 4年 12月 15日（木）13：30～17：55 

場 所：オンライン会議（Zoom） 

 

 

議事に先立ち、所長より、紹介があった。 

 

所長から、前回所員会議事要録（令和 4年 11月 17日（木））及び臨時所員会議事要録（令

和 4年 11月 25日（木））について説明し、承認された。 

 

Ⅰ．報告事項 

・経営協議会〔11月 18日（金）〕 

・科所長会議〔11月 22日（火）〕（資料：別ファイル） 

・総長と研究所長・センター長・附属病院長との懇談会〔11月 28日（月）〕 

・役員会〔11月 24日（木）〕 

・科所長会議〔12月 6日（火）〕（資料：別ファイル） 

・研究所長懇談会〔12月 6日（火）〕 

〔柏キャンパス〕 

・柏キャンパス・アメニティ室会議〔11月 21日（月）〕 

・柏キャンパス・リエゾン室会議〔11月 25日（金）〕 

・柏地区部局長懇談会〔12 月 5 日（月）〕 

・柏キャンパス共同学術経営委員会〔12 月 5 日（月）〕 

・Oak Leaf セミナー〔12 月 5 日（月）〕 

・柏地区安全衛生委員会・環境安全管理室会議〔12月 15 日（木）〕 

〔全学〕 

・東京フォーラム 2022〔12月 1日（木）・2日（金）〕 

〔所内〕 

・物性研究所協議会〔11月 16日（水）〕 

・第 7回 やっぱり物理が好き！〔11月 19日（土）〕 

・広報委員会セミナー「書かれてなんぼ、プレスリリースの真価とは〔11月 29日（火）〕 

・監事監査（部局長とのディスカッション）〔11月 30日（水）〕 

〔12月 31日までの予定〕 

・令和４年度内部監査〔12月 13日（火）〕 

・科所長会議〔12月 20日（火）〕 

 ・仕事納め〔12月 28日（水）〕 

 

Ⅱ．審議事項 

１．「教授会の開催及び人事投票に関する申し合わせ」の改正について（資料１） 

 事務長から、資料に基づき説明があり、審議の結果、改正案どおり 12月 15日（木）付 



  けで承認された。 

 

２．次期所長選挙について（資料２） 

 所長から、資料に基づき、現所長の任期満了に伴い、次期所長選挙をオンラインで実施 

  する旨説明があり、オンラインによる投票の結果、次期所長候補者とし 

  て推薦することになった。 

 

３．所員人事（強磁場）について（資料３：別ファイル） 

  所員人事（強磁場について、所員から准教授の選考経過報告があり、所長から、臨時所  

  員会を開催し、最終候補者について可否投票を実施する旨の報告があった。 

 

４．所員人事について（資料４） 

  所長から、今年度中の所員懇談会の開催について提案があり承認された。続いて、説明 

  があり、審議の結果、承認された。 

 

５．令和 5年度外国人客員所員人事について（資料５：別ファイル） 

  国際交流委員会委員長から、資料に基づき、令和 5年度外国人客員所員の選考経過 

  の報告があり、所長から、所外人事選考協議会からの意見を報告し、オンラインにて可 

  否投票を行った。 

 

６．助教の転出について（資料６） 

  所長より、助教の転出について報告があった。 

 

７．東京大学における教員の任期に関する規則の一部を改正する規則（案）について（資料  

  ７） 

  所長から、資料に基づき、説明があり、審議の結果、承認された。 

 

８．再雇用を希望している技術職員の定年退職後の雇用等について（資料８） 

事務長から、報告があった。 

 

９．ISSPリサーチフェローの受入について（資料９） 

  ISSPリサーチフェローの受入申請について説明があり、審議の結果、承認された。 

 

10．研究実習生の受入について（資料 10） 

  所員から、資料に基づき、説明があり、審議の結果、承認された。 

   

11. 国際ワークショップの報告等について（資料 11） 

  URAから、説明があった。 

   

 



12．６階会議室等の借用について（資料 12） 

所長から、新領域創成科学研究科より、入試のために利用申請があったことについて、

説明があり、審議の結果、承認された。 

 

13. 所員等の海外渡航について（資料 13） 

所長から、資料に基づき説明があった。 

 

14. 外国人研究者の来所について（資料 14） 

所長から、資料に基づき説明があった。 

 

Ⅲ.各委員会からの報告及び審議について 

１．外来研究員等委員会（資料 15） 

  委員長から、資料に基づき、報告があった。 

 

２．放射線管理委員会（資料なし） 

  委員長から、説明があった。 

 

３．図書委員会（資料 16） 

  委員長から、資料に基づき、説明があった。 

 

４．広報委員会（資料 17） 

  委員長から、資料に基づき、説明があった。 

 

５．低温委員会（資料 18） 

  委員長から、資料に基づき、説明があった。 

 

６．ネットワーク委員会（資料なし） 

  委員長から、説明があった。 

 

７．男女共同参画・ダイバーシティ推進委員会（資料 19） 

  委員長から、資料に基づき、報告があった。 

 

８．柏地区安全衛生委員会・環境安全管理室会議（資料 20：別ファイル） 

  所員から、資料に基づき、説明があった。 

 

９．柏キャンパス・アメニティ室会議（資料 21：別ファイル） 

  事務長から、資料に基づき、説明があった。 

 

10．柏キャンパス・リエゾン室会議（資料 22：別ファイル） 

  所員から、資料に基づき、説明があった。 



 

Ⅳ．その他 

１．兼業等について（資料 23） 

所長から、報告があった。 

 

２．部局女性人事加速 5カ年計画意見交換会について（資料 24） 

副所長から、資料に基づき、報告があった。 

 

３．外部資金の受入について（資料 25） 

所長から、資料に基づき、説明があった。 

 

４．使用電力量、電気料金支出額（R4.11月分）について（資料 26） 

所長から、資料に基づき、説明があった。 

 

５．物性研 HPの掲載内容について（資料 27） 

URAから、提案があった。 

 

６．就業規則等の改正について（資料 28） 

  事務長から、報告があった。 

 

７．職員の定年年齢の引上げについて（資料 29） 

事務長から、報告があった。 

 

８．令和４年度における研究倫理教育の受講の徹底について（資料 30） 

事務長から、資料に基づき、説明があった。 

 

９．障害者用駐車場の設置について（資料 31） 

事務長から、説明があった。 

 

  10. 物性研究所本館北側 防草シート施工について（資料 32） 

      事務長から、報告があった。 

 

    11. 年末年始における情報セキュリティに関する注意喚起について（資料 33） 

      事務長から、注意喚起があった。 

 

    12. 危険有害作業を伴う実験・研究や夜間・休日の実験・研究における事故防止について     

       （資料 34） 

        事務長から、説明があった。 

 

    13. 研究室・実験室等における年度末一斉点検の実施と引き継ぎについて（資料 35） 



     事務長から、説明があった。 

 

   14. 年末年始の感染対策についての考え方について（資料 36） 

      事務長から、説明があった。 

 

   15. その他 

      〇令和４年度内部監査（２巡目）について（資料なし） 

        事務長から、報告があった。 

  

 〇令和５年度大学入学共通テスト試験及び前期日程試験監督者等の派遣について 

 事務長から、協力依頼があった。 

 

 


